

"Das Flair am Wochenende war einmalig"

Interview mit Michael Sachse von der Sportabteilung des ADAC

Die ADAC Sachsenring Classics sind ein absoluter Höhepunkt in der Historie der Traditionsstrecke geworden. Mit Michael Sachse, dem Leiter der Sportabteilung des sächsischen ADAC, sprach darüber Wolfgang Wirth.

BLICK: Michael Sachse, ein ereignisreiches Motorsport-Wochenende liegt hinter Ihnen - Zuschauer-Rekordkulisse und ein tolles Teilnehmerfeld. Wie sieht Ihr Resümee aus?

Michael Sachse: Wir sind überwältigt vom Zuspruch und der Resonanz der Teilnehmer, Fans und Zuschauer. Die mediale Berichterstattung ist erneut gestiegen. Die Steigerung der Zuschauerzahlen auf über 30.000 ist ein klarer Ausdruck für die positive Entwicklung der noch jungen Veranstaltung. Die exklusive Präsenz der World GP Legends und der Korso auf den Altmarkt können Sie nirgendwo anders so erleben.

Das Interesse in der Region bildet natürlich eine gute Basis. Doch die Kombination von Motorrad und Automobilsport und auch das Gesamtangebot 18 Klassen mit über 600 Fahrern sind mit Sicherheit Gründe für den überregionalen Zuspruch. Offene Fahrerlager mit Zugang zu Technik und Mensch sind ja im modernen Motorsport eher die Ausnahme - bei uns selbstverständlich.

Historischer Motorsport ist heute von mehr Emotionen geprägt.

Ganz klar die World GP Legends deren Organisatoren sich dieses Interesse nicht vorstellen konnten. Doch auch der Präsentationslauf der historischen BMW Boxer oder auch 52 Fahrzeug in der DDR Tourenwagenklasse haben mich begeistert. Das Flair, das sowohl Zuschauer als auch Aktive die Veranstaltung entspannt genießen, prägt auch die gesamte Atmosphäre.

Ein runder Geburtstag ist immer ein guter Anlass. Das Zusammenspiel der Gesamtorganisatoren, die ortsansässigen Motorsportvereine, die Logistikpartner und auch die Städte Hohenstein-Ernstthal, Oberlungwitz sowie Fahrsicherheitszentrum, Zweckverband und auch SRM zeigt das die Motorsporttradition am Sachsenring genauso verankert ist wie der aktuelle Sport im Moto GP. Es gibt ein konstruktives Miteinander, welches das gute und tragfähige Fundament für kommende Entscheidungen und Vorhaben bildet.



Foto: Wirth